

学習発表会 大成功！～ 堂々と発表できました ～

10月30日（土）、学習発表会を開催しました。昨年に引き続き、来賓をお招きしないでの開催した学習発表会でしたが、お忙しいところたくさんのご家族にお越しいただきました。

子ども達は、少ない練習時間の中、精一杯練習に取り組み、緊張しながらも自分達の演技を堂々と発表をすることができました。子ども達のがんばりにおおいに拍手を送りたいと思います！PTAの方々には、会場の後片付けまでお手伝いいただき、ありがとうございました。



「はじめの言葉」1年生



「おおきなかぼちゃ」1・2年



「黒地蔵と白地蔵」3・4年生



「ゴロク14のMDPs」5・6年生



全校合唱「勇気100%」



「おわりの言葉」6年生

見学学習に行ってきました ～ 県立美術館、コミュタン福島 ～

11月4日（木）、1・2年生は「県立美術館」、5・6年生は「コミュタン福島」へ見学学習に行ってきました。県立美術館では、「THE ドラえもん展」を見学し、コミュタン福島では、館内の見学や霧箱の実験をとおして「環境問題」や「放射線」について学習してきました。

1・2年生は、新幹線と路線バスを利用しての移動。とてもワクワクしながらの乗車でした。5・6年生は、海老根小学校と一緒に活動し、仲よく交流することができていました。思い出に残る秋の一日になりました。



日頃の子どもの様子については、宮城小 Web ページをご覧ください。
<http://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0710021>

